

ケアセンター芳川通信

向春の候、ご家族の皆様はいかががお過ごしでしょうか。例年に比べ、凍るような寒さはありませんが、インフルエンザや風邪には油断ができません。ノロウィルスの流行もあり、当施設でも徹底して予防に取り組んでいます。ご家族の皆様には、ご面会の際に受付にて手のアルコール消毒をお願い致します。また、風邪や体調不良の場合はご遠慮下さる様、お願い申し上げます。

昨年 11 月に握り寿司の実演が行われました。メニューにお寿司が出ることはありましたが、目の前で希望のネタを握ってもらえるというのは、初めてのことでした。皆さん始めは遠慮されていましたが、一口食べると余りのおいしさに次から次へとリクエストされ、お寿司屋さんに行った雰囲気も味わったようでした。普段は少食の方も、笑顔でほうばっていらっしゃいました。やはり一番人気はマグロの赤身でした。『次はいつ?』と、皆さん楽しみにされています。近いうちにまた食べたいですね。



クリスマス会



昨年、12月17日(日)に、少し早いクリスマス会を行いました。昨年同様『咲菜会』のボランティアの方々による舞踊、日々練習を重ねた入所者の方々のハンドベル、職員の寸劇や手品など、笑いあり、感動ありの一日となりました。会の終わりには、『咲菜会』の方々から、入所者の皆様へのプレゼントもあり、感激のあまり涙される方もいらっしゃり、一年の締めくくりにふさわしい会となったと思います。



謹賀新年

新年を迎え、施設内のレクリエーションルームに『芳川神社』を作りました。鈴をならし、おみくじをひき、本格的な神社に、皆さん笑顔で今年一年の健康をお祈りしていました。

